

Calderón asesora a frente opositor sobre seguridad, dice Sheinbaum

En el caso Ayotzinapa, llama a “no caer en ninguna provocación”

ALMA E. MUÑOZ

ENVIADA

SAN LUIS POTOSÍ, SLP

“No hay que caer en ninguna provocación” y hay que seguir atendiendo a los familiares de los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos, aseguró Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, tras la irrupción violenta de un grupo de normalistas a Palacio Nacional. Antes, aseveró que Felipe Calderón “y su viejo equipo” asesoran a la oposición en materia de seguridad, a pesar de que “seguimos viviendo las consecuencias de aquella época”.

En conferencia de prensa, como parte de sus actividades proselitistas, Sheinbaum señaló que no le pareció correcto lo ocurrido ayer con los normalistas, porque “Palacio Nacional ha abierto las puertas, en particular para los padres y madres de Ayotzinapa. Los ha recibido el Presidente de la República en diversas ocasiones” y, lo dijo ayer en su mañanera, tendrá una reunión con ellos en algunos días.

“Ya se les había informado y en realidad no hay que caer en ninguna provocación. Porque bien pudiera haber intervenido la policía de la Ciudad de México o la Guardia Nacional y se evitó cualquier confrontación, porque en nuestros gobiernos no hay represión. Entonces, hay que evitar cualquier provocación y

seguir atendiendo a los familiares de las víctimas”, manifestó.

La candidata presidencial indicó que se ha hecho “un trabajo de mucha investigación sobre el caso. Hay un reporte público que hizo antes de salir (de la Subsecretaría de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro) Encinas, en donde viene toda la información de toda la investigación que se hizo”, precisó.

Además, sostuvo, el ex procurador general de la República Jesús Murillo Karam y militares “están privados de su libertad y se sigue trabajando en el caso. Entonces, lo que ocurrió no me parece correcto”.

Por otro lado, respondió que Omar García Harfuch ya ha dicho varias veces que “estuvo en la Policía Federal, pero tenía un rango menor”, después de que Xóchitl Gálvez, candidata de la oposición, apuntó que es él “quien representa la guerra de Calderón, trabajó con (Genaro) García Luna y está con ella (Sheinbaum)”.

La morenista también resaltó que, de llegar a la Presidencia, su gobierno será “de ciencia con conciencia, no ocurrencias”, e insistió que los corruptos no pueden atender los asuntos de seguridad en el país porque ahí “hay autoritarismo. Proponen regresar a la guerra contra el narco y nosotros, construcción de la paz”.

Horas antes, en un mitin en el jardín municipal de Villa de Reyes, llamó a los miles de asistentes —muchos de ellos del PVEM— a votar parejo el próximo 2 de junio para lograr el *plan C* y construir el segundo piso de la transformación.

Explicó: “si es Morena, los cinco votos por Morena; si es el Verde, los cinco votos por el Verde; si es el PT, los cinco votos por el PT. Todo es parte de la coalición”.

En tres actividades que tuvo ayer en San Luis Potosí, Sheinbaum estuvo acompañada de la “plana mayor” del PVEM —Manuel Velasco, Carlos Puente y Arturo Escobar—. También estuvo la candidata a senadora Ruth González, esposa del gobernador del estado, Ricardo Gallardo, y cientos de playeras verdes con su nombre fueron repartidas.

La ex jefa de Gobierno capitalino insistió que en la próxima administración habrá “más educación, educación y educación”, al recordar que Nelson Mandela dijo que la educación es el arma más poderosa que tienen los pueblos.

“Un hombre extraordinario que siempre defendió la lucha pacífica, como Martin Luther King en Estados Unidos, como el presidente López Obrador aquí en México”, consideró.

Por la noche, en una asamblea en San Luis de la Paz, Guanajuato, expresó que la oposición va a querer

“atacarnos, hacer *guerra sucia*, pero hagan lo que hagan, aquí no nos quebramos y siempre nos vamos a sostener, porque representamos los intereses del pueblo y de la nación”.

*Aseguró que su
gobierno será
de ciencia con
conciencia, no
ocurrencias*

